

Dukung Pemerintah Daerah Dalam Penanggulangan Bencana, Panglima TNI Salurkan Bantuan Kendaraan dan Materiil

Ahmad Rohanda - REDAKSISATU.CO.ID

Feb 21, 2025 - 21:25



Sukabumi - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto didampingi Anggota Komisi I DPR RI Desy Ratnasari, menyerahkan bantuan kendaraan dan materiil untuk penanggulangan bencana kepada Komando Distrik Militer (Kodim) 0607/Kota Sukabumi dan Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi. Acara penyerahan tersebut berlangsung di GOR Surya Kencana, Makodim 0607/Kota Sukabumi,

Jumat (21/02/2025).



Dalam sambutannya, Panglima TNI menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pemerintah daerah demi kesejahteraan masyarakat. “Bantuan ini diberikan untuk kemaslahatan masyarakat. TNI siap membantu pemerintah daerah dalam menangani berbagai persoalan. Negara kita besar dan harus dikelola bersama-sama. Sesuai dengan Undang-Undang Nomor 34, TNI memiliki peran dalam membantu pemerintah daerah dalam mengatasi permasalahan di masyarakat,” ujarnya.

Lebih lanjut, Panglima TNI mengungkapkan kesiapan TNI dalam mendukung upaya penanggulangan bencana dengan membentuk Pasukan Reaksi Cepat Penanggulangan Bencana (PRCB) di satuan bawah. Pasukan ini akan berkolaborasi dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) untuk merespons bencana secara cepat dan efektif. “Pada prinsipnya, TNI berkomitmen untuk mendukung BPBD dalam upaya penanggulangan bencana. Kami juga telah menyiapkan satuan di tingkat Kotama sebagai Pasukan Reaksi Cepat Penanggulangan Bencana,” tambahnya.

Bantuan ini tidak hanya mencerminkan kepedulian TNI dalam membantu pemerintah daerah dan masyarakat menghadapi serta mengatasi dampak bencana alam, tetapi juga menjadi bukti nyata kesiapan TNI dalam merespons setiap ancaman bencana dengan cepat dan sigap kapan pun diperlukan.

Pada kesempatan yang sama, Panglima TNI memberikan apresiasi kepada prajurit Kodim 0607/Kota Sukabumi dan Kodim 0622/Kab. Sukabumi, dengan memberangkatkan ibadah umroh kepada prajurit yang menjelang purna tugas dan memberikan uang pembinaan kepada anak prajurit yang berprestasi.

Hadir pada acara tersebut diantaranya Asintel Panglima TNI, Aslog Panglima TNI, Dandenma Mabes TNI, Kapusjarah TNI, Kababek TNI, Kasdam III/Slw, Irdam III/Slw, Danrem 061/SK, Kapoksahli Pangdam III/Slw, para unsur Forkopimda Kota Sukabumi dan Kab. Sukabumi, serta para tamu undangan lainnya. (Puspen TNI)